

COLLIMの

コラムのピット

CHISATO HAMANO
ARAO SATOSHI
SU- NAKA

濱野智紗都

京都府出身。物心ついた頃から夢はボートレーサー。京都東映にて時代劇を中心に子役をしていたことも。99期の養成所試験に一発合格したが、ケガで無念の途中退所。その後、ピットリポーターやインタビュアーとしてボートの世界に飛び込んだ。将来の夢は小料理屋の女将になること。

ちいちゃん ピットこぼれ話



10月にお邪魔したルーキーシリーズ。ざっくり10年ぶりに訪れた鳴門はスタンドが様変わりしすぎているし、競技棟も絶賛改修工事中。唯一変わっていない、揚降装置からピットにかけての場所に年季や趣を感じてしまいました。ルーキーシリーズだと参加選手はほぼ初対面。顔と名前が一致しない選手も多く、まじまじと胸元

の登番ワッペンを確認しないと区別が付かない。「若い子の顔は同じに見える」という状況が私にも訪れています。

そんな中、ひと際独特な雰囲気放っていたのは、地元徳島支部の常盤海心選手。キリッとした目付きで、パツと見は話しかけにくい雰囲気ですが、全く逆。人懐っこくてお話が大好きなんです。それに多趣味！ サイフィン、キャンプ、バイク、ゴルフに音楽フェス……。しかもどれも知識が深く、にわかじゃありません！ 中でも群を抜いた1番の趣味は、何と珈琲だそう。中学生の時に「飲めたらカッコいいな」という軽い気持ちで始めたらドハマリ。宿舎には自前のミルを持ち込み、選手にも振舞っているとか。挽き方などのこだわりも聞きましたが、文字数足りずで省略します(笑)。

レーサーを目指したキツカケも「徳島で最高の珈琲店を開くために稼ぎたい」とのこと。珈琲に注



ぐ想いは想像を遥かに超えています。好奇心旺盛がゆえの多趣味と追求心。これはレーサーとしても生かされており、ターンはもちろん、整備も実験・研究のように向き合っているそうです。整備知識が豊富という理由で、師匠は興津藍選手にお願いしたんだとか。

持ち味は最終ターンマークまでの粘り強さと話す常盤選手。これから珈琲に負けないくらい、味わい深いレースを魅せてくれるはず!!



オートフォーカス

AUTO FOCUS

荒尾 聡

福岡県出身。飯塚オート所属のオートレーサー。SG5勝、GI12勝を誇るオート界のスタートキング。趣味はゴルフで、すし石垣プロのキャディーを務めたこともある。特技はお酒を飲むと誰とも仲良くなれること。オートとボートとソフトバンクホークスをこよなく愛する。

ボートでは一足先にダービーが行われ、桐生順平選手が見事なまくりで優勝を飾りましたね。やはり地元の選手が活躍すると大会が盛り上がりますね。しかしカツコ良かった！

そしてオートでもダービーが開催されます。オートでもやはりダービーは別格のレースだと思っています。勝率の上位選手しか出られない、真正正銘のナンバーワン決定戦だと言っても過言ではない大会。僕も「選手になったからにはダービーを獲って本物だ」と、訓練生時代からずっと言われ続け

てきました。

以前、今村豊さんとお話ししている時に、今村さんもダービーこそが真のSGだとおっしゃっていました。

しかしこれまではダービーのタイトルとはなかなか縁がなく、準優勝は4度ありますが、あと一歩が届かない！ いかにもダービーを獲ることが難しいことか。歳も重ね、オート業界も若手の勢いがスゴくあり、正直、ここ何年かが勝負だと思っています。

ところで戸田のダービーで初SG出場を果たした永田啓二！ 彼とはデビュー当時から友達で、もっと早くSGに出て活躍すると思っていました。大変なケガを負ったり、思うようにいかないことが多かったと思いますが、2日目にはSG初勝利の水神祭！ 僕もいい刺激をもらえました。次は僕がダービー優勝の報告ができるように頑張ります！

しかしその前にひと仕事…。仲良しのプロゴルファー・すし石垣が福岡で試合に出るので、キャディーをします。ついでにすし石垣さんの応援もお願いします(笑)。



最近、おススメによく名言が出てくるようになりました。皆さんもレーサーの言葉で心動かされることも多いと思います。実際、僕もオールスターで井口佳典選手が優勝した時のインタビューで「走っている途中に家族の名前を叫んでました」という何気ないコメントに心打たれました。同じ年齢で同じ既婚者。彼はこんなに頑張ってるんだから俺もやらなきゃって。ただ僕のような人間はそんなことはすぐ忘れて、自分街道へと戻っていきます。そんな僕のスマホでSN

最近、おススメによく名言が出てくるようになりました。皆さんもレーサーの言葉で心動かされることも多いと思います。実際、僕もオールスターで井口佳典選手が優勝した時のインタビューで「走っている途中に家族の名前を叫んでました」という何気ないコメントに心打たれました。同じ年齢で同じ既婚者。彼はこんなに頑張ってるんだから俺もやらなきゃって。ただ僕のような人間はそんなことはすぐ忘れて、自分街道へと戻っていきます。そんな僕のスマホでSN

すーなか

大阪府出身。吉本興業で2001年デビュー。芸歴22年目のお笑い芸人。芸人界きってのボートレース通。戸田、桐生を中心に数々のボートレース番組に出演中。

すーなか

今月も どうも すいません



Sを開くと、成功者たちの名言集みたいなものがよく出てきます。AI機能が僕に押し付けてきます。僕には一つも当てはまらない言葉ばかりが並んでいます。逆に今回は僕のような自分街道から抜け出せない行動、思考を皆さんにご紹介します。これさえやらなければ皆さんも上手くなります。

「タイムイズノーマネー」。僕は1日6時間くらいタバコだけを吸っている時間があります。「歯は大事だが奥歯はいらぬ」。見えない所があればいい。「努力が報われないやり方を知っている」。台無しにする一手をわかってやってしまう。「給料100万円もらっても1号艇が飛んだらなくなる」。世の中絶対はないが、絶対だと思える能力がある。「20歳を超えてから嘘泣きしかしてない」。涙を自在に流せるようになってからおかしくなった。

他にも山ほどあるが、人前で発表することではないのかと思ってきたのでこの辺にしておきます。最後に自分街道を維持する条件は、健康で休まず働くことだと思っています。今日も行ってきます。